

Zu Beginn des Tagesordnungspunktes stellte Herr Gleß mit seinen Worten nochmals einführend und mit ergänzenden Erläuterungen die Sitzungsvorlage dar, wie es zu den Problematiken rund um das Projekt in der Vergangenheit gekommen sei. Weiter führte er aus, wie inzwischen die überaus komplexe Situation mit viel Engagement und Arbeit aller Beteiligten so erfolgreich auf den Weg gebracht werden konnte, dass das Projekt gerettet und zukünftig auch wieder der Zielsetzung entsprechend umgesetzt werden kann.

Im Anschluss stellt sich Teile des neuen Vorstands des Vereins „Gärten der Nationen“ bestehend aus

- Herrn Sebastian Kaida als Vorstandsvorsitzenden,
- Frau Durmaz-Demir als stellvertretende Vorsitzende und
- Frau Elke Kaida als Kassenwartin

persönlich den Ausschussmitgliedern vor. In einem kurzen Vortrag berichteten sie über die bisher geleistete und die noch anstehende Arbeit, die dazu führen wird, dass der Verein und damit auch das Projekt wieder den „Soll-Zustand“ erreichen.

In der sich anschließend ergebenden kurzen Aussprache dankten alle Ausschussmitglieder den Beteiligten für ihre außerordentliche Arbeit. Die Nach- und Verständnisfragen wurden von Herrn Gleß, Herrn Kernbach und den Vorstandmitgliedern eingehend beantwortet.

Zum Ende des Tagesordnungspunktes dankte Frau Bergmann-Gries im Namen des Ausschusses allen Beteiligten für ihre über alle Maßen geleistete Arbeit, die zur Rettung des Projektes geführt haben und wünscht dem Projekt viel Erfolg.